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Oggetto: “DDL 3-17, “Legge sulla Montagna. Istituzione delle 

Zone Franche Montane” Sollecito approvazione proposta di 

emendamento integrale del Comitato regionale promotore delle 

Zone Franche Montane, da parte della commissione III, Attività 

produttive dell’ARS, quindi delle legge obiettivo istitutiva delle 

Zone Franche Montane in Sicilia” 
 

 L’anno DUEMILADICIANNOVE il giorno DICIOTTO del mese di NOVEMBRE alle ore 

18,30 nell’Aula Consiliare del Comune suddetto, a seguito della convocazione del Presidente del 11 

novembre 2019 Prot. n. 13021 previo avviso notificato in tempo utile a ciascun Consigliere si è 

riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, seduta pubblica di prima convocazione. 

 Proceduto all’appello nominale risultano: 
 

CONSIGLIERI 
Presente Assente 

CONSIGLIERI 
Presente Assente 

  1) DI PRIMA Tommaso Giuseppe si     7) MIGLIORE Massimiliano  si 

  2) FIANDACA Daniela si     8) GULINO Giuseppina si  

  3) MASCELLINO Francesco si     9) PIZZUTO Angelo  si 

  4) DI GANGI Maria Elena  si  10) GIACOMARRA Francesco si  

  5) GIACOMARRA Enza si   11) VENTIMIGLIA Calogero si  

  6) GANGI Epifanio Salvatore si   12) MURATORE Floriana  si 

 

Presenti n. 8   Assenti n. 4 

 

Risultato legale il numero degli intervenuti per la validità della seduta, assume la presidenza 

il Sig. Di Prima Tommaso  –   Presidente del Consiglio . 

 Partecipa il Segretario Generale Dott.ssa Piera Mistretta; 

 Il Presidente, dichiarata aperta la seduta, invita il Consiglio a deliberare sull’argomento 

posto all’ordine del giorno, indicato in oggetto. 



Il Presidente introduce il punto posto all’odierno o.d.g. informando il consenso che nel 

precedente Consiglio Comunale, nel quale i Consiglieri di Minoranza erano assenti, aveva chiesto 

se erano disposti a inserire il punto all’ordine del giorno di una prossima convocazione o 

convocare un consiglio comunale per la trattazione del solo punto. 

 

 

_____________________________ su iniziativa dei consiglieri è stato portato in Consiglio 

Comunale in seduta ordinaria al fine anche di __________ le proposte politiche che vengono dal 

territorio. 

Il Presidente, da Regolamento, specifica che la relazione deve essere fatta dal 1° firmatario, che 

oggi è assente e da Regolamento si dovrebbe rimandare il punto ma per correttezza passa la 

parola al Consigliere Ventimiglia che ne è il 2° firmatario. 

 

Il Consigliere Ventimiglia, fa presente al Consiglio che il 1° firmatario, nonché il Consigliere 

Pizzuto non è presente per altri impegni e non è una rinuncia. 

Noi abbiamo chiesto la convocazione del Consiglio comunale in quanto c’è a Castellana un 

Comitato promotore. L’idea è nata a Castellana Sicula, tutte le iniziative si svolgono a Castellana 

Sicula e non capisco perché il Consiglio comunale non possa dire la sua. ____________ ? Perché 

demandare all’Unione? Gran parte dei Comuni della Sicilia ha deliberato. _________________ di 

castellana di fare altre scelte. Oggi possiamo persino approvare, possiamo anche cercare di capire 

perché siamo gli ultimi ad approvare l’ordine del giorno e solo grazie alla minoranza. Vorrei 

capire questo, anche in considerazione che la maggioranza è del Partito Democratico e il silenzio 

ci preoccupa politicamente. 

 

Il Presidente precisa che ha chiarito perché non è stato portato in Consiglio Comunale e chiede al 

consigliere Giacomarra F., essendo Consigliere dell’Unione di esporre la posizione dell’Unione. 

 

Il Consigliere Giacomarra: “Non ritengo di dire nulla perché ritengo di parlare quando lo decido 

io. Anche dell’Unione _________________ 

 

Il Presidente 

 

 

Il consigliere Giacomarra F.: “Avrebbe dovuto convocare il Consiglio comunale già mesi 

addietro, non ritengo di intervenire” 

 

Interviene il Sindaco: “La minoranza si sveglia e ogni tanto convoca un Consiglio Comunale. 

Come Unione dei Comuni è stato ___________ che il voto dell’Unione rappresenta l’intero 

territorio, che ha votato all’unanimità il documento. Poiché questa Amministrazione e precedente 

ha fatto battaglie per entrare nell’Unione oggi l’Unione ha deciso di far proprie la proposta delle 

zone franche. L’assenza del Consigliere Giacomarra F. all’Unione ha depotenziato questa 

convocazione se li avesse partecipato questo o.d.g. non sarebbe stato fatto. Poiché non partecipa 

alla Conferenza dei Capi gruppo. In ogni caso questa Amministrazione agisce tenendo delle 

deliberazioni dell’Unione. Per quanto riguarda l’astensione dal provvedimento è tecnica” 

 

Il Consigliere Ventimiglia “Dopo aver ascoltato il Sindaco ho le idee più chiare sul perché questo 

consesso stasera non possa parlare di zone franche a meno che c’è dell’altro dietro. Sono stato 

eletto dal popolo ____________________________________________________________ 

Non demandiamo niente a nessuno e ci fa specie il silenzio del partito democratico. Perché avete 

perso mesi per convocare il Consiglio Comunale solo per aspettare l’Unione e noi che ci 

facciamo qui non possiamo ragionare con la nostra testa? A me sembra che passa l’idea di far 

boicottare il Comitato il castellanese non supporta il Comitato. Si sta con il Comitato senza se e 

senza ma, senza demandare agli altri. 



 

Presidente, lei è libero di approfondire l’argomento, ma perché non lo ha fatto. Ricordo che già 

due volte lo ha approvato il documento delle zone franche, sarebbe il caso di entrare nel merito 

del documento, come per esempio …..è la stessa cosa questa proposta come quella dei Consigli 

precedenti? _____________________________ __________________________. Il Partito 

Democratico all’ora viene impegnato ad approvare ora è solo un escamotage tecnico. Che 

differenza c’è tra una legge obiettivo e un decreto legge politicamente?  

 

Il Consigliere Ventimiglia “Non sono qua per rispondere a livello regionale, sono qua per 

proporre un documento di un Comitato che ha sede a Castellana. Fate quello che volete, siamo 

qua per approvare un documento portato dal comitato” 

 

Il Consigliere Fiandaca “Il Consiglio Comunale è un organo che va rispettato sempre e quando 

sento il Consigliere che porta i saluti del Consigliere 1° firmatario provo tristezza per 

________________________. Il Consiglio Comunale è stato convocato regolarmente. 

Richiamando le parole del Sindaco che già il Consiglio Comunale si è espresso. _____________ 

_________________________________________  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Consigliere Giacomarra F. “ ______________ che per la mia presenza all’unione ho dato 

giustificazioni sulla propria assenza. Gestione illegittima dell’Unione che ho preannunziato che 

non avrei partecipato all’Unione perché non si capisce l’organizzazione dell’Unione manca 

ancora il regolamento e lo Statuto. Che tutti la si identificano sull’Unione dei Comuni non ci 

sembra. Per quanto riguarda il punto io chiedo al Sindaco perché il Comune di Gangi ha 

approvato il documento e altri Comuni pur facendo parte dell’Unione? Tutti i Comuni stanno 

scrivendo il sollecito. Facciamo parlare il Coordinatore del Comitato che è qui presente. 

 

Il consigliere Gulino “ Ribadisco che è stata approvata la mozione all’Unione 

_________________che la proposta della minoranza è strumentale essendo già tutto nelle mani 

della Regione __________________________________ 

 

Interviene l’Assessore Bellomo  “Le proposte e quant’altro sono state portate all’Asse.to Reg.le 

ma devono trovare le giuste coperture. ______________________ si parla di obiettivo, ________ 

il problema del livello regionale a quello nazionale. Non _____________la proposta di un partito 

o l’altro, basta che si approva senza contrapposizioni. Quando si è deciso di partecipare 

________________________________ 

 

A questo punto il Presidente pone a votazione la proposta del consigliere Giacomarra F. di poter 

concedere la parola in questo Consiglio Comunale al Coordinatore del Comitato, presente in aula 

 

Consiglieri presenti e votanti: 8 

Favorevoli: 2 (Giacomarra F. – Ventimiglia) 

Contrari: 6 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 



Non approva la proposta presentata dal Consigliere Giacomarra F 

 

Il Presidente “Ho piacere che l’o.d.g. è arrivato in Consiglio Comunale e che non ci siamo 

sottratti, pensavo che si dibattesse l’argomento da parte dei proponenti l’o.d.g.. Nessuno vuole 

ostacolare un ___________ che porta alla defiscalizzazione. Leggendo l’articolato 

_______________ ma non serve a fermare l’emorragia dello spopolamento. Auspico di approvare 

questa norma e che trovi le giuste coperture finanziare, altrimenti rimane vuota. Non vedo facile 

il finanziamento da parte dello Stato ____________________________________. La 

maggioranza si è espressa con l’Unione perché si ____________nel territorio  hanno votato anche 

Comuni che sono esclusi da questa aree per collocazione e non montani. Sono d’accordo e 

concordo con il Sindaco ____________ questo punto è pretestuoso, ci asteniamo perché già si 

sono espressi nell’Unione. La minoranza è arrivata in ritardo, siamo con il Comitato senza se e 

senza ma. Le note ____________________ Gangi e Montalbano Elicona. 

 

 

Il Consigliere Ventimiglia per dichiarazione di voto prende atto che ancora una volta che questa 

maggioranza ha perso un’occasione per dimostrare _____ maturità politica. Conferma tutta la 

________________________ con il comitato promotore, le minoranze dopo il silenzio 

_______________ compartecipazione nell’Unione. Il Sindaco e la maggioranza consiliare 

vogliono boicottare i lavori del Comitato _____________________ 

 

Non essendoci più altri interventi il Presidente pone ai voti l’approvazione del punto posto 

all’o.d.g. 

 

Consiglieri presenti e votanti: 8 

Favorevoli: 2 (Ventimiglia – Giacomarra F.) 

Astenuti: 6 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Visto l’esito della votazione, espresso nelle forme di legge; 

 

DELIBERA 

 

1) Di non approvare la proposta promossa dai Consiglieri Comunali con nota prot. n. 12408 del 

23.10.2019 ad oggetto: “DDL 3/17, “Legge sulla Montagna. Istituzione delle Zone Franche 

Montane” Sollecito approvazione proposta di emendamento integrale del Comitato regionale 

promotore delle Zone Franche Montane, da parte della commissione III, Attività produttive 

dell’ARS, quindi della legge obiettivo istitutiva delle Zone Franche Montane in Sicilia” 

 

 

 

Il Consiglio comunale si chiude alle 19,45 



 

Letto, approvato e sottoscritto: 

IL PRESIDENTE 

 

____________________ 

         IL CONSIGLIERE ANZIANO  IL SEGRETARIO GENERALE  

 

__________________________  ________________________________ 

   

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICITA’ LEGALE 

(Ai sensi dell’art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009) 

 

Il sottoscritto Segretario del Comune, su conforme attestazione del dipendente incaricato alla pubblicazione ON-LINE 

sul sito informatico istituzionale di questo Comune ,  

 

A T T E S T A ; 

 

che la presente deliberazione è stata pubblicata, nelle forme di legge, all’Albo Pretorio ONLINE del sito WEB 

all’indirizzo://www.comune.castellanasicula.pa.it per la durata di quindici giorni consecutivi con decorrenza dal 

________________________ fino al ______________________e che entro il suddetto non è stato prodotto a 

quest’ufficio opposizione o reclamo. 

 

Castellana Sicula , lì     

   Il Responsabile del Servizio Il Segretario Generale 

 

  ________________________                                                                                       ___________________________ 

 

 

ESECUTIVITA’ 
 

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio  

 

C E R T I F I C A 

 

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva in Data : __________________  

 

[    ] decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione, a norma dell’art. 12, comma 1, della L.R. 03/12/1991, n. 

44 e  successive modifiche e integrazioni ;  

 

[   ] perché dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 12, comma 2, della L.R. 03/12/1991, n. 44 e 

successive modifiche e integrazioni .  

 

Castellana Sicula, li _______________  

IL SEGRETARIO GENERALE  

 

_______________________ 

======================================================================= 
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